

CURIE GÉNÉRALICE

Rome, le 24 mai 2007

À tous les membres de la Congrégation de la Mission

Lettre circulaire du Temps Fort (14-17 mai 2007)

Chers Frères,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais!

Parmi certains des sujets les plus intéressants que nous avons traités durant notre session de « Temps Fort » qui s'est tenue du 14 au 17 courant, figurait ce qui suit :

1. Nous avons discuté de la question de Restructuration en deux étapes. D'abord, nous avons réfléchi sur les implications de la réunion que nous avons eue avec les trois Visiteurs de la partie occidentale des États-Unis qui avancent dans le processus de restructuration. Ils feront une présentation sur ce processus en cours à la Rencontre des Visiteurs au Mexique. Ensuite, nous avons eu une discussion ouverte sur la restructuration en général. Nous voyons que notre rôle n'est pas de pousser à la restructuration, mais plutôt d'encourager les confrères et les provinces à s'orienter dans cette direction, comme il en a été jusqu'ici. Le sujet sera discuté lors de la Rencontre des Visiteurs afin de susciter d'autres idées sur la question. La justification de la restructuration est fondée sur la Constitution 107, 3°. La question clé que nous devons nous poser est : « Pourquoi la restructuration ? Nous aidera-t-elle à mieux assurer la mission ? ».
2. Nous avons parlé des activités internationales, dont la prochaine sera justement la Rencontre des Visiteurs nouvellement nommés qui aura lieu du 8 au 16 janvier 2008. Le coordinateur de cette rencontre sera le P. Corpus Delgado, Visiteur de Saragosse. Il est très expérimenté dans ce rôle. Nous avons également parlé d'éventuels événements d'ici 2010. N'ayant rien de prévu en janvier 2009, nous avons réfléchi sur une éventuelle rencontre internationale concernant les publications et la documentation de la Congrégation.

3. Le P. José Antonio Ubillús, Assistant Général pour les Missions et le P. John Gouldrick, Économiste Général, ont présenté le Fonds de Distribution pour les Missions de l'année 2007.
4. Le P. Gouldrick nous a aussi donné un bref compte rendu de la réunion de la Commission des Finances, qui s'est tenue à la Curie quelques jours avant notre session de Temps Fort. Les membres de cette Commission sont : les Pères Santiago Azcárate (Saragosse), José Luis Fernández (Pérou), Philippe Lamblin (Paris), Bernard Meade (Irlande), et Thomas Stehlik (États-Unis Sud).
5. Nous avons sélectionné les gagnants du Prix Mission qui seront connus officiellement le 31 juillet, fête de saint Justin de Jacobis. Cette fois nous avons reçu 11 projets dont 5 ont été retenus. L'Économiste général adressera une lettre à toutes les Provinces pour les remercier de leur participation et informer celles qui ont remporté le prix. En juillet, lorsque nous annoncerons officiellement les projets gagnants, nous vous en donnerons, comme d'habitude, une brève description de chacun.
6. Nous avons eu un rapport de l'équipe de *Vincentiana* et de *Nuntia*. Le rapport fut présenté par le directeur sortant, le P. Alfredo Becerra, en présence du P. Julio Suescun, nouveau directeur de ces deux publications et du site CMGLOBAL. Nous avons établi un nouveau comité de rédaction pour *Vincentiana*. Il sera composé des Pères Julio Suescun, Claudio Santangelo (Secrétaire Général), Jean Landousies, et Manuel Ginete. En ce qui concerne le site web, il est entendu que CMGLOBAL est le site de la Congrégation de la Mission internationale, avec une section sur la Curie Généralice. Il sera disponible dans les trois langues officielles et en italien.
7. Nous commençons à chercher un nouveau membre pour l'équipe du CIF. Le P. Juan Julián Catalán arrivera au terme de son service en septembre 2008 et le P. Hugh O'Donnell, terminera également l'année suivante, en septembre 2009. Nous espérons pouvoir nommer quelqu'un avant le mois de septembre de cette année, afin qu'il puisse participer à certaines activités pour s'initier au fonctionnement du CIF.
8. Nous avons de nouveau discuté des Sites Historiques Vincentiens et réfléchi à la formation d'une commission composée de membres de la Famille Vincentienne. L'objectif est de chercher comment nous pourrions améliorer nos services, particulièrement en faveur des branches laïques de la Famille Vincentienne, dans la ligne de la formation permanente, des pèlerinages organisés, avec des équipements modernes pour rendre nos sites historiques plus accueillants.

9. En ce qui concerne les îles Salomon, nous avons examiné un contrat établi entre le Supérieur Général, qui a la responsabilité totale de cette mission, et les membres de l'APVC. Nous l'avons approuvé pour être discuté au cours de la réunion de l'APVC au Mexique.
10. Par rapport à notre Mission en Papouasie-Nouvelle-Guinée, les missionnaires commencent à recevoir des demandes d'entrée dans la Congrégation de la Mission. Ils feront leur première année d'expérience en Papouasie, dans une paroisse qui nous a été récemment assignée par l'Archevêque de Port Moresby.
11. Nous sommes en train de négocier avec deux candidats pour la mission *Ad Gentes*, au sujet de leur affectation.
12. Nous avons reçu une lettre d'un des évêques du Tchad, demandant que nous installions une communauté de missionnaires dans son diocèse. Le Supérieur Général examinera cette demande avec les membres de la COVIAM lors de leur rencontre au Mexique.
13. Nous avons reçu une copie des Statuts du Séminaire Interne Interprovincial pour le secteur Méditerranéen de la CEVIM. Ils seront approuvés et signés au cours de la Rencontre des Visiteurs au Mexique. Les Provinces impliquées dans ce Séminaire Interne Interprovincial sont : les quatre Provinces d'Espagne, le Portugal, les trois Provinces d'Italie, les deux Provinces de France et la Province d'Orient.
14. Au début de cette session de Temps Fort, notre formation permanente fut assurée par le Père José María Nieto, elle avait pour thème « Les droits et devoirs dans la vie communautaire ».

Je demande à l'Esprit du Seigneur de vous combler chacun de l'abondance de ses dons et fruits en ce temps de Pentecôte.

Votre frère en saint Vincent,



G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général